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COMPTE RENDU DE REUNION  

11 Janvier 2022 

Conseil de quartier de Vélizy-Bas  

Présents : 

Anne Chaudot ; Didier Arlot ; Yannick Guignard ; Pierre Testu ; Olivier Gillet, René Denisse, Pierre-
Adrien Steudler ; Catherine Despierre, Jean-Louis Montagné 

Absents excusés : Serge Mouraret, Julia Esteves 

En bleu les réponses et les ponts spécifiques à la réunion du 11 Janvier  

• Stationnement rue Louis Hubert : des instructions ont été données à la police municipale 
pour verbaliser les véhicules en stationnement non autorisés. Le conseil de quartier souhaite 
un petit délai pour alerter les habitants de la rue. 

Les verbalisations ont été faites malheureusement sans délai 

• Accessibilité de la route fermée aux personnes handicapées et aux poussettes : Le conseil de 
quartier remonte que cela concerne 5 barrières : les 2 barrières de l’allée noire, les 2 
barrières de la rue Morte-Bouteille et la barrière de l’ONF à l’angle de la rue Morte Bouteille 
et de l’allée noire (photos transmises) : les barrières ont été commandées mais sont en 
attente de réception. Est-il possible d’avoir un délai ?  

Les travaux avec changement des barrières ont été faits  

Validés pour les personnes handicapées  

Demande d’avoir un petit bateau au niveau de la barrière rond-point de la roseraie pour passage des 
vélos => Frédéric Hucheloup : proposition à étudier par les services 

• Un certain nombre de voitures stationnent sur le trottoir de la rue Louis Gaubert dans la 
partie proche du carrefour du cimetière de Viroflay. Comme ces autos occupent la totalité 
de la largeur du trottoir (dans sa partie la plus étroite) les piétons doivent descendre sur la 
chaussée pour pouvoir passer, ce qui représente un réel danger pour eux. => Pierre Testu : 
la police municipale a été sensibilisée et a effectué une première campagne de verbalisation. 
Il y a un problème de marquage au sol autorisant le stationnement sur le trottoir – problème 
transmis aux services techniques pour remettre de la peinture sur les marquages. 
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• Plaintes concernant les hélicoptères et avions qui passent de plus en plus : relance => ce 
sujet sera abordé avec M le Maire, l’héliport et la base aérienne seront contactés. 

Pas de retour sur ce sujet pour le moment, mais baisse du trafic en ce moment  

 
• Rue Albert Perdreaux :  la rue est très dégradée, ce sujet est évoqué régulièrement depuis 

un an, la situation n’évolue pas.  
Compte tenu de la dangerosité (risque pour les vélos roulant de nuit), La demande sera 
adressée au Maire  
 

Pas de retour, relance de M Le Maire, la plaque d’égout devant la sortie du centre aéré est enfoncée, 
cela accentue la dangerosité. Le conseil insiste à nouveau sur ce sujet => Frédéric Hucheloup : 
transmis au service 
=> Pierre Testu : un pont piéton a été installé fin janvier en attendant l’intervention du prestataire 
Versailles Grand Parc. 
 

• Demande de remettre en fonctionnement La caméra devant l’école Jean Macé    
Un rdv sera pris la semaine prochaine pour faire le tour du quartier  
 

La question a été abordée lors du tour du quartier, la demande a été faite à Versailles Grand parc.  
Pour remettre en fonctionnement les caméras, il faut faire passer une fibre sécurisée, une étude est 
en cours pour un passage de la fibre vers Vélizy Bas. 

 
• Rue Albert Perdreaux :  Demande d’élaguer des arbres le long de la rue Albert Perdreaux 

pour permettre l’accès sur le trottoir déjà étroit aux écoliers et mère de famille avec leur 
poussette 
 

Cela a été fait  

 
• La question sur l’installation d’un parking a vélo pour les lycéens prenant le Bus au niveau du 

cimetière de Viroflay a été soumise au Maire, réponse attendue avant la prochaine réunion 
 

En cours pour examiner le meilleur emplacement  

 
• Le problème des scooters stationnant devant la poste est toujours d’actualité, demande 

renouvelée d’intervenir pour libérer l’espace aux vélos  

Une Lettre va être adressée aux propriétaires des scooters, le panneau d’emplacement « réservé aux 
Vélos » sera installé clairement visible  
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• Proposition de faire une sensibilisation pour les câbles de recharge électrique qui sont sur 
les trottoirs (danger pour les piétons de nuit) => Stéphanie Odéon : Une telle installation 
n’est pas autorisée. Chaque terrain doit pouvoir accueillir une voiture.  

Une annonce sera mise dans les Echos de Vélizy  

 
• Demande d’avoir une ou deux bornes électriques pour suivre l’évolution du nombre de 

véhicules électriques dans le quartier 

Relance auprès des services techniques, emplacement proposé près du stade; la proposition est faite 
de mutualiser avec Chaville pour mettre plusieurs emplacements => Frédéric Hucheloup : A étudier 
en cours de discussion avec Chaville 

 
• Courrier à faire en urgence pour régler le problème des poubelles rue Pierre et Marie Curie 

l’engagement est pris de faire le courrier rapidement  

La Police municipale est passée, une personne des deux personnes concernées a bien retiré ses 
poubelles  

Le courrier va être envoyé  

 
• La présence des silures dans l’étang d’Ursine a un impact sur la biodiversité, le conseil de 

quartier prendra contact avec la société de pêche pour évoquer  ce problème  

 

La société de pêche n’a pas connaissance de silures, les poules d’eau sont revenues, c’est bon signe 

• L’implantation de caméras de vidéosurveillance est prévue dans 3 ans.  

Cela est lié au souci de passage de la fibre  

 

Evocation du futur remplacement du Docteur Cortella à moyen terme : réflexion à mener avec 
Chaville pour un cabinet médical. => Nathalie Brar Chauveau : La municipalité est en relation 
régulière avec le docteur CORTELLA et mènera une politique volontariste pour son remplacement 
afin de maintenir un médecin généraliste dans le quartier. C’est d’ailleurs ce qui a été mis en œuvre 
quand le docteur CORTELLA a eu besoin d’un nouveau cabinet. En effet, soucieux de pouvoir 
maintenir ce service de proximité, nous avons engagé des lourds travaux de réhabilitation afin de 
transformer un bâtiment communal en cabinet médical permettant d’une part, au docteur Cortella 
de rester auprès de sa patientèle, et d’autre part, d’accueillir un nouveau praticien avec la venue de 
Mme DESJOBERT, orthophoniste. Il n’est à ce jour pas envisagé de créer un Cabinet médical 
supplémentaire dans le quartier. En effet, le centre médical à Louvois accueillant une vingtaine de 
professionnels de santé, et prochainement le centre médical qui verra le jour dans le quartier 
Mozart, complètent l’offre de santé pour tous les Veliziens. 
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Permanence :  une permanence sera installée le Samedi matin à la poste après le COVID ; objectif de 
démarrer le 3ème samedi de Mars  

 

Informations diverses : 

En peu avant Noel, des cambriolages ont été signalés sur le plateau Mozart, Mail et extension Est. 

Le centre de vaccination est ouvert jusqu’à à fin Février, pour les RDV aller sur le site de la mairie   

200 vaccins/jour. Ce centre gère aussi la vaccination des enfants. 

Les personnes au-delà de 30 ans sont vaccinés avec le Moderna  

La centrale de géothermie a été inaugurée 

 

CR de la visite de quartier :  

 

Demande de matérialiser la tolérance des cyclistes dans les rues à sens unique. Proposition sera faite 
à M Le maire => Monsieur le Maire : La circulation des vélos en contre sens n’est pas autorisée à 
Velizy Villacoublay 

Demande de remettre une clôture autour des renardeaux => Monsieur le Maire : va être refait après 
accord de l’ONF  

Demande de mettre un panneau de limitation de tonnage à l’angle de la rue Jean Jaurès et de la rue 
Albert Perdreaux, à l’étang de Ursines et des Ecrevisses, => Frédéric Hucheloup : Transmis au service 

 

Prochaine réunion le Mardi le 8 Mars 19h30  


